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Iniciamos la semana de 

representación, participando 

en una reunión con los 

miembros de la Federación 

Regional de Trabajadores 

Públicos - San Martín 

(FERTRAPUSAM), llevada a 

cabo en el local del Sub Cafae 

- Tarapoto, la citada dirigencia 

representados por Néstor Del 

Águila, Sec. General, Segundo 

Tuesta, Sec. de Organización. 

Participaron también los 

dirigentes y representantes de los trabajadores públicos que laboran en las dependencias 

de las provincias y distritos, adscritos al gobierno regional, en donde abordamos temas 

referidos a sus remuneraciones, las mismas, según refieren, son irrisorias, y se encuentran 

congeladas desde hace muchos años; así mismo, también tratamos temas referidos a los 

incentivos (Sub Cafae). 

Durante la reunión escuché a los dirigentes y representantes de la Federación Regional 

de Trabajadores Público de San Martín, en la cual mostraron sus preocupaciones por sus 

remuneraciones, que están congeladas desde hace varios años. 
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Continuando nuestras actividades de representación, visitamos la Institución 

Educativa Antonio Mesones Muro en San José de Sisa, donde fuimos recibidos 

por su Directora, profesora Carmen Inca, por el Presidente de APAFA, señor 

José Olano, Presidente del Frente de Defensa de Sisa, señor Kennedy Vela, y 

algunos padres de familia. La principal necesidad de la institución, es la pronta 

implementación de los talleres de carpintería metálica, carpintería de madera e 

industria del vestido (costura). 

Cabe señalar que, en la actualidad, los talleres vienen funcionando, pero no 

cuentan con la implementación necesaria para desarrollar las actividades como 

corresponde. 
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DIALOGANDO CON LA DIRECTORA DEL CEBA SAN 

ISIDRO Y EL PRESIDENTE DE LA COOPERATIVA 

AGROPECUARIA DE EL DORADO 

 

En nuestro recorrido por la I.E. Antonio 

Mesones Muro, dialogamos con la 

profesora Dulith Flores, directora del 

Centro de Educación Básica Alternativa 

(CEBA) San Isidro, distrito de San José 

de Sisa, y con el señor Jhony Acevedo, 

presidente de la Cooperativa 

Agropecuaria de El Dorado. 

 

La directora del CEBA San Isidro, 

indicó la necesidad del mejoramiento 

de la infraestructura de su Institución. 

Entre tanto, el señor Jhony Acevedo 

señaló acerca de la problemática de los 

productores de maíz en la región San 

Martín, pues actualmente el precio del 

producto se encuentra muy por debajo 

de las expectativas económicas de los 

agricultores.  
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Continuando con nuestras 

visitas por semana de 

representación, nos 

dirigimos al Distrito de 

Sauce, donde participamos 

de una reunión con las 

autoridades de dicho 

distrito: Teniente Alcalde, 

Marco Cachay Rengifo, 

Gerente Municipal de 

Sauce, Ing. Jorge Hoyos 

Cabrera, representante de 

la comisaría Técnico PNP, 

Luis Alfredo Chanzapa 

Ruíz, Agente Municipal del 

Caserío Dos de Mayo, Fernando Arévalo Angulo y un Directivo de la Asociación de 

Ex Combatientes del Ejército Peruano, Benito Ramírez Torres, quienes expresaron 

la necesidad primordial es la construcción del puente sobre el río Huallaga y el 

mejoramiento de la vía de acceso hacía el distrito de Sauce (asfalto de 18 km); 

asimismo, hicieron mención que la obra de desagüe hasta la fecha no ha sido 

recepcionada y aún presenta problemas por su mala ejecución. 

 

 

 

Semana de Representación enero 2019 



Edificio José Faustino Sánchez Carrión – Jirón Azángaro 468 Oficina 508 – Teléfono 311-7777 anexo 7191 

 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante nuestra permanencia en el Distrito de Sauce, 

también realizamos una visita al Caserío de Dos de 

Mayo, donde su Agente Municipal, Fernando Arévalo 

Angulo, nos comentó los múltiples problemas por la 

mala ejecución de la obra de desagüe, al no funcionar 

el sistema de bombeo los buzones están colapsando, 

la misma que genera un olor nauseabundo. 

 

Estos hechos ya son 

de conocimiento de 

la Contraloría 

General de la 

República y del 

Ministerio Público, 

se espera una 

pronta solución de 

los problemas. 
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 VISITA AL CASERÍO DE DOS DE MAYO EN EL DISTRITO DE 

SAUCE 
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Continuando con nuestro recorrido en la semana de representación, nos dirigimos al Distrito 

de Caynarachi, Provincia de Lamas, por invitación de su Alcalde Distrital, Arol Correa 

Lozano, visitamos la Municipalidad en mención, para saludar a las mujeres beneficiarias del 

Programa de Vaso de Leche, quienes sostenían una reunión de coordinación con los 

funcionarios del mencionado Programa. 
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Durante nuestra permanencia en el Distrito de Caynarachi, visitamos el Caserío de 

Naranjal, donde sostuvimos una reunión con las principales autoridades de dicho 

sector: Alcalde Distrital, Arol Correa Lozano; Agente Municipal, Walter Espárraga 

Bislao; Teniente Gobernador, Jaime Mera Milián; Sub Prefecto Distrital, Micher 

Tang Dávila; Presidente del Comité de Agricultores del Sector Carretera, Fidel 

Espárraga Bislao, y el Director de la I.E. N° 0567 Naranjal, Profesor Carlos Torres 

Vargas, quienes expresaron la necesidad primordial del mejoramiento de la vía 

carrozable de aproximadamente 20 kms, que conduce desde Naranjal hasta la 

Comunidad Nativa de San José de Shawi, la misma que beneficiaría a gran 

cantidad de agricultores que actualmente no pueden sacar sus productos con 

facilidad y con mayor razón en temporada de lluvias. Asimismo, existe la necesidad 

de mejorar la infraestructura de la I.E. N° 0567 Naranjal, nivel primario.                                                                                                                                                                         
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CONSTATANDO MAL ESTADO DE AMBIENTES DE LA 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS 0567 NARANJAL Y LA 

I.E. 0350 LOS MÁRTIRES DE LA AMAZONÍA EN C.P. 

ALIANZA 

 

 

Durante nuestra visita al Distrito de Caynarachi, pudimos constatar en mal estado en el que 

se encuentran varios ambientes de la I.E. N° 0567 en el Caserío de Naranjal. 

Asimismo, en verificamos también el mal estado de la infraestructura la I.E. N° 0350 "Los 

Mártires de la Amazonía" en el Centro Poblado de Alianza. 

La infraestructura de la escuela es un factor importante para la seguridad del escolar y para 

un mejor rendimiento en su aprendizaje. 
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Durante nuestra visita a la I.E. 0350 "Los 

Mártires de la Amazonía", en el Centro 

Poblado Alianza, sostuvimos una reunión 

con las principales autoridades del 

sector: Alcalde del Centro Poblado 

Alianza, Carlos Espinoza García; 

Director de la I.E. 0350, Prof. Eduardo 

Oblitas Bernal; Jefa del Puesto de Salud 

del Centro Poblado de Alianza, Lic. 

Mónica Torres García; Alcalde del Centro 

Poblado de Pampa Hermosa - Loreto, 

Ancelmo Aguilera Tayco, Director de la 

Red de Salud de la provincia de Alto 

Amazonas - Loreto, Lic. Jhony Chávez 

Ramírez, Gerente del Centro de Salud de 

Pampa Hermosa, Obst. Rosa Valverde 

Trujillo y población en general. 

Los principales pedidos fueron: Apoyo en 

gestión para el mejoramiento de la 

infraestructura de la I.E. 0350. Elevación de 

nivel del Puesto de Salud del Centro Poblado de Alianza, además de la necesidad de contar 

con una movilidad terrestre y otra pluvial, para atender emergencias. Asimismo, una de las 

necesidades fundamentales del Centro Poblado de Alianza es contar con servicios de 

saneamiento, pues por las condiciones actuales, se vienen reportando varios casos de 

dengue. Resolver el tema limítrofe entre los Centros Poblados Pampa Hermosa y Alianza, 

también es una necesidad primordial. 
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En nuestro recorrido por el Distrito de 

Caynarachi, pudimos constatar el precario 

estado en el que se encuentra la trocha 

carrozable 

que conduce 

hacia las 

zonas 

productoras. 

Son 20 km 

aproximadamente, los principales productos que se 

cosechan en la zona son cacao, palma, palmito, plátano.  

 

CONSTATANDO EL MAL ESTADO DE LA INFRAESTRUCTURA DE 

LA I.E. INTEGRADA 0588 JUAN GUILLERMO CASTILLO DELGADO 

 

En nuestro recorrido por el Distrito de Pongo de Caynarachi, visitamos la Institución 

Educativa Integrada N° 0588 "Juan Guillermo Castillo Delgado", y verificamos el 

caótico estado en el que se encuentra la infraestructura de la citada Institución. 
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REUNIÓN CON SUBDIRECTORA Y PADRES DE 

FAMILIA DE LA I.E. INTEGRADA 0588 JUAN 

GUILLERMO CASTILLO DELGADO 

 

En nuestra visita a Institución Educativa Integrada N° 0588 "Juan Guillermo Castillo 

Delgado", en el Pongo de Caynarachi, sostuvimos una reunión con la Sub Directora, Prof. 

Matilde Flores Acho, el Presidente de APAFA, Porfilio Ruiz Ramírez, y padres de familia. 

Recorrimos los ambientes de la I.E. y se constató el mal estado de su infraestructura, luego 

nos reunimos con la Sub Directora y los padres de familia, quienes señalaron que es 

indispensable la remodelación, tener mejor infraestructura en la Institución Educativa para 

que los niños y jóvenes puedan estudiar en ambientes adecuados que cuenten con mayor 

seguridad. 
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Continuando con nuestras visitas 

por semana de representación, 

nos dirigimos al Caserío de 

Chirapa, distrito de Rumisapa, 

provincia de Lamas, donde 

sostuvimos una reunión con las 

principales autoridades de dicho 

sector: Alcalde Distrital, Carlos 

Alegría Angulo; Agente Municipal, 

Luxter Cachique Amasifuen; APU 

de la Comunidad Nativa del 

Naranjal, Remigio Tapullima 

Cachique; Representante de la UGEL Lamas, Michel Tello Zamora; Director de la Institución 

I.E. 0270 Chirapa, Prof. Roldán Gonzales Campos; Jefa del Puesto de Salud, Lic. Casilda 

Coral Soria, quienes expresaron que las principales necesidades son el mejoramiento del 

precario estado de la vía que conduce desde Rumisapa hasta la Comunidad Nativa del 

Naranjal, construcción de su plaza de armas, construcción de nuevos ambientes para la I.E. 

0270 de Chirapa, implementación de su sala de cómputo y laboratorio. Asimismo, la 

responsable del Puesto de Salud, aludió que su principal dificultad es la falta de personal. 
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Durante nuestra permanencia en el Distrito de Rumisapa, también realizamos una 

visita al Caserío de Pacchilla, donde fuimos recibidos por las principales 

autoridades de la comunidad: Agente Municipal, Percy Pashanasi Tapullima; 

Teniente Gobernador, Yonel Vásquez Vicherre; Jefa del Puesto de Salud, Lic. Nelly 

Lozano Rengifo. 

Las principales necesidades son, el mejoramiento de la vía de acceso al Caserío, 

construcción de cunetas y veredas, y la remodelación del Puesto de Salud, además 

de la dotación de personal para el mencionado establecimiento, ya que 

actualmente solo cuenta con un personal. 
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En el marco de la semana de representación, 

continuamos nuestro recorrido por el distrito de 

Rumisapa, visitamos el Centro Poblado de Maceda, 

donde fuimos recibidos por sus autoridades: Alcalde 

Delegado, James Isuisa Tuanama, Teniente 

Gobernador, Alex Yanamango Yalta; y población en 

general. 

 

Las principales necesidades son el mejoramiento de 

las dos entradas hacia el Centro Poblado, pues 

actualmente se encuentran en muy mal estado. 

Asimismo, manifestaron la necesidad de la 

construcción de cunetas y veredas, la construcción de 

una defensa ribereña y la remodelación de su plaza. 
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VISITA AL CENTRO POBLADO LA LIBERTAD, 

DISTRITO DE SAN RAFAEL 

Continuando con nuestro recorrido por 

semana de representación, visitamos el 

Centro Poblado La Libertad, en el distrito de 

San Rafael provincia de Bellavista, donde 

sostuvimos una reunión con el Alcalde 

Provincial de Bellavista, Edward Guevara 

Gallardo; el Alcalde Distrital de San Rafael, 

Walter Burga Vásquez; el Alcalde Delegado 

del Centro Poblado La Libertad, Jairo 

Chujutalli Loja; y la Dra shelby Tafur 

Albuquerque y el Dr Jim Delgado Rocio, 

representantes de COFOPRI, quienes 

explicaron los requisitos necesarios para la 

titulación del centro poblado. 

 

VISITA AL CENTRO POBLADO DE INCAICO 

 

En la ruta hacia el Centro Poblado de Incaico, 

en el Distrito de Alto Biavo, pudimos ser 

testigos oculares de la gran dificultad que 

tienen los pobladores de esta parte del 

Distrito del Alto Biavo, para trasladarse por la 

vía carrozable que los une. En esta ocasión, 

observamos el enorme riesgo que se corre al 

cruzar la quebrada de Tioyacu, ubicada entre 

los Centros Poblados de Barranca e Incaico. 

La población solicita con suma urgencia la 

construcción de un puente. 
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Continuando nuestro 

recorrido por semana 

de representación, 

visitamos el Distrito de 

Alto Biavo, en la 

Provincia de Bellavista, 

acompañados por el 

Alcalde Distrital, Franco 

Villegas Milián, 

constatamos la 

existencia del Waro en 

el Centro Poblado de 

Barranca, el mismo que 

actualmente no es de 

utilidad para la 

población, pues la 

mayoría prefiere utilizar 

un bote para cruzar el río Biavo, por el riesgo de sufrir accidentes con el Waro. Por ese 

motivo, la población solicita la construcción de un puente, para que los agricultores puedan 

trasladar sus productos desde sus chacras, con total normalidad. 

Semana de Representación enero 2019 
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En nuestro recorrido por el distrito de Alto Biavo, Provincia 

de Bellavista, fuimos acompañados del Alcalde Distrital, 

Franco Villegas Milián; Gerente de Desarrollo Económico 

y Gestión Ambiental, Ing. Julio Guevara Reátegui. 

En el Centro Poblado de Incaico, sostuvimos una reunión 

por su Alcalde Delegado, Santiago Saavedra Reátegui; 

Teniente Gobernador, Franciles Tuanama Tuanama y 

pobladores. Las principales necesidades son: el 

mejoramiento de la vía que conduce desde Barranca, 

pasa por Incaico, José Olaya, hasta Nuevo San Martín, 

expresaron además la necesidad inmediata de contar 

con un puente sobre la quebrada Tioyacu. Solicitaron 

también la construcción de una cancha de fútbol y un 

parque infantil, 

además del 

mejoramiento del Jr. 

Picota, la misma que 

conduce hacia el río 

Biavo, donde los 

pobladores de manera diaria recogen agua para beber, 

preparar sus alimentos y bañarse.  
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VISITA A LA ZONA DONDE SE CONSTRUIRÍA EL PARQUE 

INFANTIL DEL CENTRO 

POBLADO DE INCAICO 

 

 Culminando la reunión con las 

autoridades y pobladores del Centro 

Poblado de Incaico, visitamos el lugar 

donde sería el campo de fútbol y donde 

se construiría el Parque Infantil del 

Centro Poblado de Incaico. Es un 

anhelo de niños, jóvenes y adultos. 

 

 

 

VISITA AL JR. PICOTA, EN EL CENTRO POBLADO DE 

INCAICO 

 

Continuando con el recorrido por el Centro Poblado de Incaico, nos dirigimos hacia el Jr. 

Picota, el mismo que conduce al río Biavo, lugar donde los pobladores de manera diaria 

ponen en serio riesgo su integridad, ya que las condiciones son muy peligrosas, sobre todo 

para los niños que, como es costumbre, suelen ir a bañarse en el río, en compañía de sus 

padres. 
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Prosiguiendo nuestro recorrido por semana de 

representación, nos dirigimos a verificar la existencia del 

Waro del Centro Poblado de Incaico, el mismo que 

tampoco viene siendo 

utilizado por los pobladores, 

al representar un serio riesgo 

para la integridad física de los 

pobladores. Por tal motivo, 

solicitan la construcción de 

un puente, el mismo que 

sería de mayor utilidad para los agricultores. 

 

CONSTATANDO LA NECESIDAD DE UN PUENTE 

SOBRE LA QUEBRADA DE YURACYACU 

 

Durante nuestra permanencia en el 

Distrito de Alto Biavo, nos dirigimos al 

Centro Poblado de Nuevo San Martín, 

donde pudimos constatar la necesidad de 

un puente sobre la quebrada de 

Yuracyacu. Actualmente existe un puente 

peatonal en muy mal estado y, de manera 

permanente, al no tener otra alternativa, 

es utilizado por los transportistas, 

poniendo en serio riesgo su integridad 

física, ya que en cualquier momento el 

puente podría desplomarse con el peso 

de las movilidades. 
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En el Centro Poblado de Incaico, nos encontramos con un caso social que debe 

resolverse lo más pronto posible. Se trata del ex Comando de Guerra, defensor de 

nuestra patria en la guerra del Cenepa, Pastor Saavedra Saavedra, 

lamentablemente tiene discapacidad visual total, producto del ingreso de esquirlas 

en sus ojos, durante la guerra. 

Sin embargo, no viene siendo beneficiado con la pensión que le corresponde, como 

héroe de nuestra patria. Apoyaremos en la gestión para que muy pronto las 

autoridades competentes tomen cartas en el asunto, y el Comando Pastor pueda 

obtener el beneficio que se merece. 
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Continuando con 

nuestro recorrido por 

el Distrito de Alto 

Biavo, Provincia de 

Bellavista, visitamos el 

Centro Poblado de 

José Olaya, donde 

sostuvimos una 

reunión con sus 

autoridades: Alcalde 

Provincial, Ing. 

Edward Guevara 

Gallardo, Consejero Regional, Aníbal Medina Bustamante, acompañados por 

los regidores de la comuna, 

fuimos recibidos por el Alcalde 

Delegado de José Olaya, 

Ausberto Baca Rodríguez, y 

población en general. 

 

Las principales necesidades que 

las autoridades y la población del 

Centro Poblado de José Olaya 

nos dieron a conocer son: el 

mejoramiento de su local comunal, construcción de un puente sobre el río 

Biavo, y el mejoramiento del puerto principal de la localidad; asimismo, 

manifestaron la necesidad de contar con el servicio de Internet en las 

Instituciones Educativas, para el mejor aprendizaje de los estudiantes, y 

también manifestaron la 

necesidad de contar con los 

servicios básicos de 

saneamiento.  
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Luego de dos horas y media de viaje en bote por el río Biavo, llegamos al 

Caserío de Nuevo Arica, en el Distrito de Alto Biavo, Provincia de Bellavista, 

junto al Alcalde Provincial de Bellavista, Ing. Edward Guevara Gallardo y el 

Alcalde Distrital de Alto Biavo, Franco Villegas Milián. Fuimos recibidos por el 

Agente Municipal, Rodrigo Pinchi Satalaya; Teniente Gobernador, Samuel 

Neyra Peña, y población en general. 

Las principales necesidades son: el mejoramiento de la vía José Olaya - Nuevo 

Arica, construcción del puente sobre el río Biavo, que une a José Olaya con el 

Valle del Piquiyacu, mejoramiento de infraestructura del Puesto de Salud, 

instalación de una 

antena de telefonía, 

necesidad de contar 

con servicios 

básicos de 

saneamiento, ya que 

actualmente la 

población consume 

agua directamente 

del río. 
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REUNIÓN EN EL CENTRO POBLADO DE 

PUERTO BERMÚDEZ 

Prosiguiendo nuestro recorrido 

por el Distrito de Alto Biavo, 

Provincia de Bellavista, nos 

trasladamos hacia el Centro 

Poblado de Puerto Bermúdez, 

donde fuimos recibidos por el 

Alcalde Delegado, Segundo 

Chupiyón Fernández; 

Presidente de la Comisión de 

Integración, Edwin Guerra 

García, y población en general. 

 

Las principales necesidades 

son: la construcción del puente 

sobre la quebrada Piquiyacu, que 

uniría a Puerto Bermúdez con las 

comunidades de Los Ángeles, San 

Ramón, Nuevo Trujillo, Santa Rosa 

y Puerto Franco; asimismo, 

manifestaron que no cuentan con 

un puesto de salud, no cuentan con 

servicios básicos, necesitan una 

defensa ribereña, además del 

mejoramiento de la infraestructura 

de la I.E. N° 0678 "Juan Pinchi Urquía". 
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Continuando nuestro recorrido por semana 

de representación, visitamos el Caserío de 

Nueva Libertad, en el Distrito de Campanilla, 

Provincia de Mariscal Cáceres, donde se 

realizó una reunión de trabajo, en la cual 

participaron, el Alcalde de Campanilla, 

Feliciano Collantes Fonseca; Gerente 

Municipal Erwin López Calvo; Gerente del 

IVP Mariscal Caceres, Caroli Archente Ruiz; Suprefecto de Mariscal Caceres, 

Eduardo Flores Cárdenas; Alcalde del Centro Poblado de Nuevo Jaen, Santos 

Castillo Cordova; Presidente de la Junta 

Vecinal del Caserío Libertad, Wilmer Neira 

Cruz y Teniente Gobernador, Oiler Neira 

Neira, donde se verificó que el acceso a 

dicho caserío, constituye un riesgo 

permanente, al no existir un Puente sobre la 

quebrada Shumanza, constituyendo este 

obra una de sus prioridades. 

Personal del IVP tomó las medidas y 

dimensiones para definir las características y estructura del puente la Libertad. 
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REUNIÓN EN EL CASERÍO DE SHUMANZA 

 

Durante nuestra permanencia en el distrito de Campanilla, visitamos el caserío 

de Shumanza, donde participamos de una reunión Alcalde de Campanilla, 

Feliciano Collantes Fonseca, Gerente Municipal Erwin López Calvo, Gerente 

del IVP Juanjui, Caroli Archente Ruiz, Suprefecto de Campanilla Eduardo Flores 

Cárdenas, Alcalde del C. P. de Nuevo Jaen, Santos Castillo Cordova, 

Presidente de la Junta Vecinal del Caserío Libertad, Wilmer Neira Cruz y 

Teniente Gobernador Oiler Neira Neira, en la cual se verificó que el camino 

vecinal de Shumanza hacia el Valle, requiere de un Puente para cruzar la 

quebrada del mismo nombre, que permitiría acceder a los poblados y zonas de 

producción agrícola. 

Personal del IVP tomaron puntos, medidas y dimensiones para conocer las 

características del puente Shumanza. 
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 Continuando nuestras actividades de representación, 

participamos en la ceremonial de desfile por el 60 

Aniversario del Distrito de Campanilla, donde participó el 

Alcalde, Feliciano Collantes F  onseca; Regidores; Gerente 

Municipal, Erwin López Calvo; Directora de la Red de 

Salud Mariscal Cáceres, Juana Dávila Meza; Gerente del 

IVP Mariscal Caceres, Caroli Archente Ruiz,; Suprefecto 

de Campanilla, Eduardo Flores Cárdenas; Coordinador 

DEVIDA, Arthur Arce. 

La actividad se 

desarrolló con la 

participación de la 

población y 

autoridades 

representativas del 

Distrito de 

Campanilla. 
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CENTRO DE SALUD DEL DISTRITO DE 

CAMPANILLA EN EMERGENCIA 

 

Durante nuestra 

permanencia en el 

Distrito de Campanilla, 

visitamos el Centro de 

Salud, donde se 

verificó los daños 

ocasionados por las 

constantes lluvias, 

encontrándose 

inhabitable, situación 

de emergencia que 

necesita intervención 

inmediata para 

garantizar la atención 

de los ciudadanos, 

mientras se gestiona la 

construcción de su 

nueva infraestructura, requieren trasladarse temporalmente a un lugar 

adecuado, para la normalización de la atención del servicio. 

En la visita al Centro de Salud, participaron el Alcalde, Feliciano Collantes 

Fonseca; Gerente Municipal, Erwin López Calvo; Directora de la Red de Salud 

Mariscal Caceres, Juana Davila Meza; Subprefecto de Mariscal Caceres, 

Eduardo Flores Cárdenas. 
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Llegamos al Caserío de Ramón Castilla, Distrito de Campanilla, donde las 

autoridades y población vienen gestionando la construcción de un Puente o 

instalación de un Modular, nos acompañaron en dicha visita el Alcalde de 

Campanilla, Feliciano Collantes Fonseca; Gerente Municipal, Erwin López 

Calvo; Gerente del IVP Mariscal Caceres, Caroli Archente Ruiz, Suprefecto de 

Juanjui, Eduardo Flores Cárdenas. 

Personal del IVP tomó las medidas y dimensiones en el lugar donde se planifica 

construir el puente Ramón Castill 
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TALLER "FORTALECIENDO LAS CAPACIDADES 

DE LOS INSTITUTOS VIALES PROVINCIALES DE 

LA REGIÓN SAN MARTÍN" EN LA PROVINCIA 

DE PICOTA 

 

 Prosiguiendo nuestras 

actividades de representación, 

se realizó el Taller 

"Fortaleciendo las 

Capacidades de los Institutos 

Viales Provinciales de la 

Región San Martín", en el 

auditorio de la Institución 

Educativa Alberto Leveau 

García en la Provincia de 

Picota. Participaron del taller, 

los Alcaldes de las diversas 

Provincias y Distritos de la 

Región San Martín, así como 

los Gerentes de los Institutos 

Viales Provinciales (IVP). El encargado de dar la bienvenida fue el Alcalde 

Provincial de Picota, Juan Tocto Pilco, luego, inauguramos el evento, para que 

las autoridades de San Martín reciban el taller. Las autoridades provinciales y 

distritales de San Martín recibieron la ponencia de la expositora: Econ. América 

Masías Muñoz, Gerente de Fortalecimiento y Monitores de Pro.vias 

Descentralizado, con el tema: “Fortalecimiento de las Capacidades de los 

Gobiernos Locales – IVP”; asimismo, del Ing. Alejandro Ahumada Aspillaga, 

especialista de la Gerencia de Monitoreo y Evaluación, con el tema: “Criterios 

de Priorización para Transferencias de PIP - Sistema de Seguimiento de 

Proyectos” 
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Cumpliendo nuestras actividades por semana de representación, se realizó con 

éxito el Taller de "Fortaleciendo las Capacidades de los Institutos Viales 

Provinciales de la Región San Martín", los alcaldes de los diversos Distritos y 

Provincias de mi región San Martin y los Gerentes de los Institutos Viales 

Provinciales, agradecieron la organización del evento, y solicitaron mayores 

capacitaciones para fortalecer las capacidades de los IVP de la región San 

Martín. 

Las autoridades provinciales y distritales, también recibieron capacitación sobre 

los Proyectos del Programa Trabaja Perú, a través del Ing. Kiko Dávila Flores, 

responsable de dicho programa, quien comentó detalles acerca de la 

intervención del programa durante el 2019. 

 

 


